
第二回開かれた学校づくり推進委員会・学校運営協議会 

 

日時：令和６年２月１日（土）14:00～ 14:45 

場所：高知追手前高等学校 食堂 

 

第一部 式次第 

1. 校長挨拶  

・アンパン やなせたかし関係でお世話に 

・３年生頑張った結果 

2. 出席者自己紹介 

3. 司会者選出：武内副校長 

4. 議事 

（１）学校からの説明 

①学校評価アンケート 

・生徒アンケート  

教科指導について 授業では，学問的な楽しさや奥深さを感じる場面が多くありますか？  

⇒前年度より 8.2％の増加（87.6％） 

心の指標 難しいことでも，失敗をおそれないで挑戦している 

⇒前年度より 3.0％の減少（76.0％） 来年度は 80％を目標に 

 

紙ベースからタブレット等で入力 ペーパーレス化 

 

②進路状況 

・推薦・総合型選抜 現状３名の合格 

・専門学校・私立に合格した生徒も共通テストを受け，団体戦の気持ちを落とさず 

・共通テストは２１５名（１名以外）の受験 

・今年度のみ朝倉キャンパス 

・前・中・後期の出願を考えている（2/5〆切） 

⇒延べ 25名（19名）の生徒が難関大を受験予定 

 

（２）学校の取り組みについて 

①学園祭などの本校の取り組み等 

・学園祭 

 テーマ（追手は一手で覆す） 

 体育祭は団結できた 

 文化祭では，中学校へのポスター張りや有志発表の実施を行った 

 修猷観高校へ行った経験から，７月から準備制作を行い，大成功に終わった。 

 （⇒動画で学園祭を紹介） 

  

トランシーバの使用可能範囲が狭い ⇒ スマートフォンの利用許可の取り組み 

・準制服の導入について 

 カンコー学生服の協力のもと 



 ポロシャツの導入は決定。価格等は今後検討。 

 

・校則改定に向けての取り組み 

 「変える」だけでなく「守る」ための取り組みを 

 スマホの違反防止のための看板づくり（工業高校との協力）⇒うっかり忘れをなくす，違反に対する意識 

 社会人としてのマナーとして必要なものは継続していく ⇔ 疑問に感じる校則は改善に努めていく 

 

《ご意見》 

・文化祭の QRコードでのアンケートの投票の〆切が短かった。改善の余地を。（中山さん） 

 ⇒来年度は１日，２日おいて結果を発表していく。 

・動画から模擬裁判（虎に翼） クラスの出し物 ⇒ 今後に繋がる出し物であった。（２－１H）（橋本さん） 

 ⇒エンタメ要素が少なかったが，みんなに分かってもらいたいが質は落とさないよう心掛けた。 

・小学校で追手前高校のバッチを持っていた。⇒追手前高校に行きたい！今後，入学する生徒に伝わるもので

あった。（前田さん）生徒中心に盛り上げてくれた（前田さん） 

・アンケートの結果の校則の妥当性において，生徒と教員との乖離がある（門脇先生） 

⇒生徒会を含め，校則の検討・改善していく。 

・文化祭の通信手段でスマホの利用ができるように（中平さん） 

・広報部で写真を撮らせてくれた。許可が下りた際にも笑顔で写真を撮らしてもらいたい。（中山さん） 

・ポスター制作が遅くなり，イオンなどに張ることができなかった。子供に向けた学園祭づくりに心がけてい

く（福留くん） 

 

（３）質疑 

・ 

 

  



第一回開かれた学校づくり推進委員会・学校運営協議会 

 

日時：令和５年２月１日（土）14:45～15:25 

場所：高知追手前高等学校 大会議室 

 

第二部 意見交換 

① 1年生（山本圭子先生） 

・一番少ない人数 

・７月模試では大変低い数値 ⇒１１月模試では例年並み 

・学習時間は例年と変わらず 基礎学力の徹底を 

・ホームが楽しいは高評価だが，追手前生としての誇りは少なかった。 

・研修旅行では大変良いコンディション 

⇒作文からスキーが意義があったと書いていた生徒 

・１年はスマホの違反が多く，研修旅行前にスマホの利用のルールの検討を行った。 

 写真を撮る，ルートの検索，電子決済以外は利用しない。 

 守れなかった場合は，学年全体で利用禁止 

 ⇒初日に違反が発覚し，２日目以降は利用禁止に 

  だが男子は楽しめたそう。 

  

 

② ２年生（濱渦先生） 

・学園祭で，よく話し合い見たことのない出し物を作ることができた。 

 ⇔全員の意見をまとめることの難しさ 

・論理的な思考を考える（レオ）の実施。 

  

・人権の主張（毎年開催） 

 ⇒誰が聞いてもおかしくない内容 

  今までにないような 

 学年全体で深い信頼があったのでは？ 振り返りでもそのような記述が 

 池田先生でなく，横のつながりもできつつある。 

・模試の成績はまあまあ ⇔ 学習時間が少ない。（やらされていると思っている？） 

 受験生としてのやる気スイッチを 

 進路希望宣誓書 副担任も含め訂正を 面接・志望理由にも使えるものに 

 保護者から印鑑を 

 志望校の確認 

・目標を持ってチャレンジできる生徒を増やせるように。 

 

③ ３年生（今橋先生） 

・今年度は志が高く，ベネッセの模試以外にも駿台模試も 1/4の受験，オープン模試は 1/3の受験であった。 

・1/4程度三が日から学校で勉強を 

・朝倉キャンパスで共通テストの受験（2400 名近く） 

 追手前高校生の行儀のよさ。（他校は携帯でゲーム） 



 一生懸命やるときはやる生徒 

・推薦で合格は 3名。 ⇔ １月には欠席が多くなる。 

 最後まで欠席なく頑張ってきた。 

・二次対策模試 教科で受験 150名 非常に多い 

        小論文は 26名 非常に少ない 

・1/29～1/31 欠席なく出席している。 

・推薦Ⅱ ものすごく喋れる生徒が多い。 

・合格発表は 3月から ⇒ ホームページで確認を。 

 

 

・７時には３年生が来ていることも。（武内副校長） 

 

④ 長寿命化工事について（今井事務長） 

・西半分の工事は現在３階部分（終了は１月末 ⇒ ３月末に） 

・東半分の工事は，令和７年・８年度の２ヵ年で実施予定（業者は未定） 

 ⇒エレベーターを設置予定。大掛かりな工事に 

・芸術ホールの空調の更新工事（令和７年度実施予定） 

 ⇒業者・機関等が分かり次第お伝えする。 

 

⑤ 校友会（前田さん） 

・絶対に断らない救命救急 関根さん （追手前高校から愛媛大学） 

 ⇒追手前高校としての強い信念がある。 OBの活躍 

 

⑥ PTA（中平さん） 

・卒業式後の祝賀会の実施を計画。 

 ⇒30人に満たず，実施ができず。 

 

 

《ご意見》 

・岡豊キャンパスへは，バスで行く。 

⇒費用が高騰している。（500円 ⇒ 1000 円） 

・朝倉キャンパスは路面電車か JR（2両 ⇒ 4両へ対応） 

 

 

⑦ 最後に（谷村校長） 

・学校運営協議会を正式にお願いされ，申請された状態で来年度以降は行う。 

 ⇒4割は女性の方にお願いすることに。お知りおきを。 


